

Pembayaran secara online bagi orang tua

Informasi untuk orang tua dan pengasuh

Sekarang ini orang tua dapat membayar jumlah yang belum dilunasi kepada sekolah untuk para siswa, melalui halaman pembayaran yang aman yang di-hosting (disimpan) oleh Westpac. Pembayaran dapat dilakukan dengan menggunakan kartu kredit Visa atau MasterCard atau dengan kartu debit, dan dapat dilakukan melalui komputer, tablet, atau telepon seluler. Halaman pembayaran ini diakses dari halaman depan situs web sekolah dengan memilih \$ Make a payment (\$ Melakukan pembayaran).

Westpac baru-baru ini telah memperbaiki sistemnya untuk memberikan waktu yang lebih panjang guna memasukkan rincian dan bagi orang tua agar dapat menggunakan pilihan auto-fill (pengisian otomatis), sehingga mereka tidak perlu mengetik ulang rincian mereka. Sekarang pembayaran dapat dilakukan melalui kartu kredit atau debit langsung dari rekening bank.

Yang dapat dibayar termasuk sumbangan sekolah sukarela, sumbangan mata pelajaran, ekskursi, penjualan kepada siswa dan kegiatan-kegiatan seni kreatif dan praktik (termasuk band, drama, dan menari). Ada juga kategori 'Lain-lain' untuk hal-hal yang tidak termasuk judul-judul yang disebut tadi. Kategori 'Lain-lain' ini dapat digunakan untuk membayar lunas Statement of Account (Rekening Koran) sekolah.

Ketika Anda mengakses \$ Make a payment Anda harus mengisi:

- nama siswa
- kelas
- tanggal lahir

Data-data ini harus dimasukkan setiap kali Anda melakukan pembayaran sebab informasi siswa tidak disimpan di dalam sistem pembayaran tersebut.

Sistem pembayaran yang aman ini di-hosting oleh Westpac untuk memastikan bahwa rincian kartu kredit dan kartu debit Anda ditangkap secara aman. Rincian kartu kredit dan kartu debit ini tidak akan diserahkan kepada sekolah.

Anda dapat memeriksa dan mengubah rincian pembayaran sebelum pembayaran tersebut diproses. Tanda terima dapat di-email dan/atau dicetak.

Rincian pembayaran diserahkan kepada sekolah setiap hari dan akan dicatat sebagai 'diterima' pada rekening anak Anda. Karena tanda terima telah diberikan kepada Anda dari halaman pembayaran, sekolah tidak akan mengeluarkan tanda terima lagi.

Untuk pertanyaan mengenai proses pembayaran online silakan menghubungi Kantor Administrasi Sekolah.

Layanan Juru Bahasa Telepon

Jika Anda membutuhkan bantuan bahasa Inggris untuk menghubungi sekolah, silakan menghubungi Telephone Interpreter Service (Layanan Juru Bahasa Telepon) di 131 450. Beritahukan bahasa apa yang Anda butuhkan dan mintalah operator untuk menelepon sekolah. Operator akan menyambungkan Anda dengan juru bahasa untuk membantu pembicaraan Anda. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan ini.